

留学3ヶ月目になりました！

11/1～3はホストマザーの兄家族が住んでいるArendallに行きました。Arendallはアナと雪の女王のモデルになったとされる港町で、街のいろんなところに銅像やオブジェが置いてあり歴史をととも感じました。

11/10はEidsvoll Verkというノルウェーの歴史においてとても重要な場所に行きました。1814年ノルウェー独立の際、ノルウェー憲法が制定された場所であり1814年4～5月に112名が集まり議論が行われ5月17日に採択されました。会議の様子が描かれた絵画や協定等の印を押していた部屋などを見学しました。すぐ近くに博物館があり、当時の独立の流れなどが詳しくかかれています。

11/15～17はキャビンで過ごしました。16日にJevnakerにあるHardelandに行きました。この場所もノルウェーの歴史的・文化的に重要な場所です。Hadeland Glassverk という1762年創業のノルウェーで最も古いガラス工場の1つで現在も稼働しており、ノルウェーとこの工場の歴史についてかかれています。

11/22は学校で文化祭のようなものがありました。アクセサリなどの装飾品やオブジェなどの独創的なものが学校中にあり面白かったです。ヨガ講座や地球の環境問題について話し合ったクラス、大音量で音楽を流しながら紙をビリビリに破いてストレス発散をするクラスなど、さすが芸術系の学校だなと感じました。また、近くの虫や爬虫類などの動物園から蜘蛛や亀が来ていたので友達とタランチュラを手に乗せました！ぷにぷにしててかわいかったです。

11/24はAfsosloのみんなでワッフルを作りました！その後みんなでクリスマスマーケットに行き、写真を撮ったりゲームをしました。

11/30は日本から仕送りが届きました。調味料やホッカイロと共に中学の頃の校長先生がお米をくれました！まだ食べてないので楽しみです。この日の夕方にmormor(母方のおばあちゃん)の家に行っておばあちゃんのお誕生日会をしました。

その他の休日はシスターとスケートに行ったり、クライミングに行きました。夏にサッカーなどのグラウンドとして使われてる所は冬になると大体スケートリンクになるそうです。

11月はノルウェーの歴史について沢山知った月になりました。日本との違いとしてノルウェーは自分の国への誇りが強いと感じています。例えばノルウェーではベランダに国旗がかかっていたり、クリスマスツリーのデコレーションとして飾っていたりしますが、日本では国旗を掲げたりしていると少し変な目で見られることも少なくないと感じます。

ノルウェーはダイレクトに自分の気持ちを表現し、日本は言葉にせず表情や雰囲気伝える、というような文化の違いから愛国心の形も少し違うのかなと思いました。



































